
Je m'appelle Juliette Louis Abi Khalil, de Blaybel (kada'a 3alay). Je suis née dans une famille 

chrétienne maronite. J'ai trois frères plus jeunes que moi. Nous avons été élevés dans une 

maison mitoyenne de l'église de la paroisse, ce qui m'a poussé à m'engager dans la maison de 

Dieu. 

Depuis mon adolescence, l'idée « d'être religieuse » ne m'a pas quittée, sans que j'en souffle un 

mot à personne. Je me suis alors engagée à fond dans le travail pastoral et j'ai passé la plupart de 

mon temps à vaquer aux activités de ma paroisse. 

Entre temps la question de la vocation religieuse n'a fait que grandir. C'est alors que j'ai demandé 

de me faire accompagner par le curé de ma paroisse qui m'a guidé en m'éclairant et en 

m'apprenant à déchiffrer les signes de Dieu dans ma vie. A la lumière de mes expériences, il m'a 

appris à dégager mon désir, celui de me mettre radicalement à la suite du Christ, d'être à Lui pour 

toujours. Ainsi j'ai commencé à participer à des retraites spirituelles de discernement de la 

vocation, en me demandant quelle congrégation le Seigneur a choisi pour que je le serve comme 

il le désire. 

Plus tard j'ai rencontré une sœur de la congrégation des Sœurs Maronites de la Sainte Famille qui 

m'a invitée à participer à une retraite sur la vocation au couvent de la Maison Mère à Ebrine, ce 

que j'ai fait. Cette retraite m'a marquée et le désir de dire « oui » et d'entrer au couvent s'est fait 

pressant. 

Après quelques mois, mon père est décédé et c'était un événement dramatique pour ma famille 

et pour moi. Je commençais à me demander si j'étais capable de laisser ma mère et mes frères 

après la disparition de mon père. Je me demandais s'ils n'avaient pas besoin de ma présence 

auprès d'eux.

Cependant  je suis restée attachée à ma vocation et j'ai continué à participer aux retraites de 

discernement et à l'accompagnement spirituel, jusqu'au moment où par une grâce toute 

particulière, j'ai pris la décision d'entrer à la « Congrégation de la Sainte Famille », le 28 

septembre 2009, le lieu que Dieu a choisi pour me consacrer à Lui, pour Le servir et pour L'aimer.

Aujourd'hui je suis novice et dans quelques mois, je ferai ma première profession. Cette étape est 

fondamentale pour moi, elle m'aide à tisser ma vie spirituelle et ma vocation afin qu'elle soit 

indéracinable  et bâtie sur le Christ. 

La spiritualité de ma Congrégation, la méditation, la prière ainsi qu'une vie active et pleine me 

remplissent de joie, car c'est ici que j'ai trouvé ma perle fine

«  Ma vocation est une perle précieuse,

je l'ai trouvée ! ! ! »

Soeur Juliette Abi Khalil


